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第一关 10厘米高的马路牙（图一）

距嵩山路 50米，路南一家单位门口，铺了
一条连通互助路的水泥路，自行车道被截断，
10厘米高的马路牙子令不少自行车族望而却
步。

路牙这么高，应该用水泥抹一个缓坡，自
行车和电动车才能上去。

第二关 雪铁龙汽车（图二）

互助路百花路口，一辆灰色的东风雪铁龙
停在自行车道的入口，堵严实了。

第三关 报摊
互助路工人路口，一个书报摊摆在人行道

上，把行人挤到自行车道上，自行车怕碰到行
人，只能走机动车道。

第四关 5米高的铁架（图三）

由工人路口向西几十米，一个支撑暖气管
道的铁架子挡住自行车道。

铁架高5米，宽1米左右，正好位于自行车
道当中，左右供车辆通行的空间只剩 30厘米，
稍大些的电动车都挤不过去。

第五关 自行车存放处（图四）

再往前 50米，互助路小学西侧，自行车道
成了存车处，几十辆自行车分成两排，占据自
行车道。

3月 12日，全省医政工作会在嵩山饭店举
行。

记者从会议上获悉，我省将在2013年持续
推行临床路径管理诊疗模式，通过临床路径管
理模式的实施，促进医疗管理模式创新，助力全
省按病种付费和支付制度改革，将在二级以上
医院逐步铺开“先诊疗后结算”模式，切实缓解
群众看病难问题。

持续推行临床路径管理诊疗模式
会议提出，今年要进一步扩大临床路径管

理覆盖面，具体要求是：三级综合医院不少于
15 个专业，至少包括心血管介入、神经血管介

入、骨关节植入治疗和肿瘤性疾病等病种；二级

综合医院不少于10个专业，至少包括心血管内

科、神经内科、骨科、肿瘤科主要病种；二、三级

专科医院应包括各专科主要病种。县级医院实

施临床路径管理病例数应达到年度本院出院病

例数 50%，其余二级以上医院实施临床路径管

理病例数应达到年度本院出院病例数25%。要

求各级卫生行政部门和医疗机构将临床路径管

理工作列入重要议事日程，健全领导组织和专

家指导组，健全临床路径管理相关制度、信息上
报和评估改进机制。

逐步铺开“先诊疗后结算”模式
受卫生部对全国推行“先诊疗后结算”的服

务模式要求，我省多地市已逐步开始探索方
法。全省住院系统实行“先诊疗后结算”的医疗
机构 129所，门诊系统实行“一卡通”医疗机构
50所。其中，洛阳市和焦作市全市医疗机构住
院患者均实行了该模式，大大提高了患者满意
度，受到卫生部肯定。

会议要求，今年将继续推行“先诊疗后结
算”服务模式。各地要进一步改善医疗服务管
理工作，坚持以人为本，以病人为中心的服务理
念，合理安排门急诊服务，简化门急诊服务和住
院流程。

各地要认真借鉴洛阳、焦作两市的做法，
因地制宜，原则上在二级以上医院逐步铺开

“先诊疗后结算”模式，方便患者就诊，进一步
满足人民群众医疗服务需求，切实缓解群众看
病难问题。

记者 邢进 实习生 谷长乐

“先诊疗后结算”今年逐步展开
河南要求简化门急诊服务和住院流程

减少交通拥堵，交警倡议2公里步行5公里骑车

如果选择骑车出行，路上顺心不？
区区600米 路障有5个
乱停乱放是绿色出行最大障碍

说说

上班族：期待“有路可走”
李先生是一位上班族，长期以电动自行

车为交通工具。
他说，过去，不管多宽多窄的路，总有自

行车的一席之地，但现在却不行了，很多地
方不敢骑车，特别是在单行道上骑车更是提
心吊胆，因为没有自行车道，只能混在汽车
中间走。

“现在不是倡导绿色出行吗？连自行车
道都没了，还怎么绿色出行？”李先生说。

司机：最怕“机非混行”
“为了避开机动车道上的骑车人，我尽

量不走最外侧机动车道。”在省会开了多年
出租车的赵师傅最怕的就是机非混行，他平
时开车尽量不到最外侧车道行驶。

“右转弯的时候必须占最外侧车道，就
只能和自行车混行了。”赵师傅说，每到这个
时候，他几乎是“眼观六路耳听八方”，就怕
和自行车剐蹭。

专家建议

机非混行造成拥堵
自行车道必须隔离、专用

为治理城区交通拥堵，我市正在大力倡
导30分钟健康生活圈和15分钟绿色公务圈，
然而市民骑车的过程却并不舒心，自行车道
设置不规范、被侵占等问题困扰着骑行族。

河南省交通运输厅运管办相秀云说，一
个城市公共交通系统，除了公共汽（电）车、轨
道交通、出租汽车外，还包括慢行交通。

从目前城市内人群出行方式上看，慢行
交通占据比例也比较大。在城市拥堵问题
上，一部分原因是机动车与非机动车混行造
成的。

而混行的原因，主要是因为没有专用的
非机动车道，或者是非机动车道路面情况不
好，或者是被车辆占用，郑州市内情况也是如
此。

建议在对郑州市道路规划、修建、维修的
时候，保证留出专用的非机动车道，并绝对要
与机动车道隔离开。

创造好的非机动车出行环境，有助于促
进大家选择非机动车出行方式。

春天来了，私家车主陈先生买了一辆自
行车，开始绿色出行，也算是对郑州交通的
一个贡献。

骑车顺心吗？昨天上午，陈先生实地体
验了一把自行车，问题来了。

从嵩山路互助路口出发，由东至西走了
600米路程，遇到5处路障。记者 吴淑娟 文/图
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